

Art: Kunst-Design www.scheel-art.de ScheelJ@t-online.de

Jürgen Scheel
Eichhaldenweg 2 - D-79790 Küssaberg - Tel. 07742-6806



Scheel 's neue Bilder

Mein Malstil hat sich in den letzten beiden Jahren stark verändert. Die neuen Bilder in der Kunstausstellung im Lauchringer Familienzentrum (FAZ) lassen erkennen, dass die Tendenz immer mehr zum Abstrakten Expressionismus oder zum Informel geht.

Die Formen lösen sich auf, Gestaltungs- und Erlebnisimpulse treten stärker hervor.

Ein Teil der Bilderlöse kommt der Arbeit des Familienzentrums (FAZ) zu Gute.

Die Ausstellung ist geöffnet vom Freitag, 9. April bis Montag, 31. Mai. Öffnungszeiten Montag bis Freitag von 9.30 Uhr bis 17.00 Uhr. Die Vernissage ist am Freitag, 16. April um 18.00 Uhr.

Ausstellungsadresse:
Familienzentrum (FAZ)
Hauptstr. 47, Lauchringen, Tel. 07741 - 9 67 99 23



Geburtstags-Jubilare

Die nachstehend aufgeführten Jubilare feiern im Laufe der nächsten Woche Geburtstag:

Ortsteil Unterlauchringen

- | | | | |
|----|------------|------|---|
| am | 11.04.2010 | wird | Herr Horst Kaiser,
Wichernstraße 18 A, 70 Jahre |
| am | 13.04.2010 | wird | Herr Johann Vogelbacher,
Stöckenweg 4, 87 Jahre |
| am | 13.04.2010 | wird | Herr Wolfgang Melzer,
Hauptstraße 88, 76 Jahre |
| am | 13.04.2010 | wird | Frau Johanna Portscher,
Dr.-Konrad-Adenauer-Ring 7, 72 Jahre |
| am | 15.04.2010 | wird | Frau Klara Jung,
Sudetenstraße 30, 94 Jahre |
| am | 15.04.2010 | wird | Herr Eugen Knab,
Stöckenweg 12, 78 Jahre |

Ortsteil Oberlauchringen

- | | | | |
|----|------------|------|---|
| am | 12.04.2010 | wird | Herr Gerhard Sanders,
Lönsweg 2, 70 Jahre |
| am | 15.04.2010 | wird | Herr Werner Ehrminger,
Eberwiesenstraße 58, 77 Jahre |

Die Gemeindeverwaltung gratuliert allen Jubilarinnen und Jubilaren recht herzlich.

Nachruf

Die Gemeinde Lauchringen
nimmt Abschied von



Herrn

Serge Thelen

Mitglied des französischen Partnerschaftskomitees
St. Pierre de Chandieu

Herr Thelen war einer der Gründungsväter und Wegbegleiter der Partnerschaft mit der Gemeinde St. Pierre de Chandieu (Frankreich). Obwohl selbst Kriegsveteran und deutscher Kriegsgefangener setzte er sich mit großem Engagement für die Aussöhnung Deutschlands und Frankreichs und die deutschfranzösische Freundschaft der Partnerschaftsgemeinde St. Pierre de Chandieu / Lauchringen ein.

Er hat sich durch sein beispielhaftes Wirken im Deutsch-Französischen Freundeskreises Lauchringen und im Comité de Jumelage de St. Pierre de Chandieu hohe Anerkennung erworben. Seine herausragenden Leistungen für die deutschfranzösische Verständigung sehen wir als ein Vermächtnis und Auftrag zugleich.

Es ist uns eine besondere Verpflichtung, sein Wirken und seine Verdienste in dankbarer Erinnerung zu bewahren. Seinen Angehörigen gilt unsere aufrichtige und tief empfundene Anteilnahme.

Lauchringen, im April 2010

Für die Gemeinde Lauchringen

Thomas Schäuble
Bürgermeister

Für den Deutsch- Französischen
Freundeskreis Lauchringen

Monika Franck
1. Vorsitzende